
№ 提出者 意見の内容 対応

1 Ａ

P.25

~

27

11.まとめ （4）活用コンセプト

活用コンセプトは必要ないと思う。跡地を活

用して活性化を図るのであれば、地域性の枠

にとらわれず、斬新な活用方法とし、跡地を

中心に新たなにぎわいを考えてほしい。

例）観光・スポーツ施設の複合施設

※スケートボード合宿練習場なら、若者が集

まるし、スケートボードのメッカになるので

あれば楽しいと思う。

活用コンセプトについては、「行田市学校跡

地利活用基本方針」において、個別活用計画

策定の際に盛り込むこととしております。

活用方法を考えるに当たっては、上記「基本

方針」や、計画案のP.4にあるとおり「地域の

意向と地域の活性化」を基本的な考え方とし

て掲げております。そのため、地域の意向を

踏まえ活用の方向性を検討していくことにな

りますが、にぎわいが損なわれないよう、今

後公募条件を整理したいと考えております。

2 Ｂ P.18 8.民間事業者の意向 7社の提案

期間が5~20年とあるが、P.6【土地・建物の

現況】で利活用の期限の目安が令和19年と

なっている。期間終了後に活用することが可

能か、または解体等するのか、予測する必要

があると思う。

現時点では期間終了後の施設の活用の可否に

ついては明言しかねますが、その時々で、施

設の状態を踏まえ引き続き活用が可能か、解

体が必要かを検討してまいります。
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